

## Aux portes de la Marche

Au départ du Stade, le long de l'ancienne Route Nationale 20, qui reliait Paris à l'Espagne, prenez de la hauteur jusqu'au lieu-dit qui porte bien son nom, le Point de Vue. "Aux portes de" est bien l'expression appropriée pour désigner ce territoire de transition entre les anciennes provinces du Berry et de la Marche, entre le pays d'Oc et le pays d'Oïl, entre les formations géologiques du Bassin Parisien et du Massif Central.

### Infos pratiques

<b>Départ</b>	CELON
---------------	-------

<b>Durée</b>	02h30
--------------	-------

<b>Distance</b>	10,8 km
-----------------	---------